

POLRI

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berikan Ucapan Selamat dan Kue HUT TNI ke-80 ke Koramil 2211 Sagaranten

Sukabumi - SUKABUMI.POLRI.NET

Oct 6, 2025 - 10:05



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berikan Ucapan Selamat dan Kue HUT TNI ke-80 ke Koramil 2211 Sagaranten

Sukabumi – Dalam rangka mempererat sinergitas TNI–Polri, Polsek Sagaranten Polres Sukabumi bersama Muspika menghadiri kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke-80 di Mako Koramil 2211 Sagaranten. Kegiatan

berlangsung mulai pukul 08.00 WIB dan dihadiri oleh sejumlah pejabat, di antaranya Camat Sagaranten Ridwan Agus Mulyawan, S.Ip., M.Si., Danramil 2211 Sagaranten Kapten Arm Rudianto Ginting, Kapolsek Sagaranten AKP A. Suryana B., S.H., Kanit Reskrim Polsek Sagaranten Aiptu Yadi Supriyadi, S.Pd., Kasi Tantrib Kecamatan Sagaranten Idar Darotama, serta anggota Polsek dan Koramil setempat. Acara dimulai dengan penyampaian ucapan selamat ulang tahun yang ke-80 kepada TNI. Camat Sagaranten menyampaikan apresiasi dan rasa bangganya atas dedikasi TNI dalam menjaga keamanan dan pertahanan negara, khususnya peran Koramil 2211 Sagaranten yang membawahi 4 kecamatan, yaitu Sagaranten, Curugkembar, Cidadap, dan Cidolog. “Terima kasih atas delapan dekade pengabdian untuk negeri, khususnya di wilayah Kecamatan Sagaranten dan sekitarnya. Dirgahayu TNI ke-80, semoga selalu jaya, kuat, dan menjadi kebanggaan bangsa,” ujar Camat Sagaranten dalam sambutannya. Momentum kebersamaan ditandai dengan penyerahan kue ulang tahun HUT TNI ke-80 oleh pihak Kecamatan dan Polsek Sagaranten kepada Danramil 2211 Sagaranten. Selanjutnya, dilakukan pemotongan kue oleh Danramil yang kemudian dibagikan bersama kepada seluruh tamu dan anggota yang hadir. Kapolsek Sagaranten, AKP A. Suryana B., S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan sekadar seremoni, tetapi menjadi simbol eratnya hubungan TNI dan Polri di wilayah Sagaranten. “Melalui momentum HUT TNI ke-80 ini, kami dari Polsek Sagaranten menyampaikan doa terbaik bagi TNI agar selalu jaya dan semakin kuat dalam menjaga keutuhan NKRI. Sinergi TNI–Polri adalah kunci menjaga stabilitas keamanan, baik di tingkat nasional maupun di wilayah kecamatan,” ungkap Kapolsek.